
Viele, viele Arbeitsplätze sind in Gefahr. 

Aber in Zeiten wie diesen haben wir keine anderen Probleme. 

Ich ersuche alle Verantwortlichen ihre Entscheidung nochmals zu überdenken. 

 

Die Gastronomie ist kein öffentliches Gebäude !!! Wer haftet für Krankenhäuser, Bahnhöfe und 
Flughafen mit seinem Privatvermögen. KEINER. 

Die Trennungsvariante wie bisher bedient jede Gästeschicht ausreichend  und ist somit absolut in 
Ordnung. 

 

Als Gastronomie Einrichter machen wir uns um weitere Investitionen große Sorgen für die Zukunft. 
Auch unsere Subfirmen.  

 

Also miteinander soll das Motto sein und nicht gegeneinander. 

   

Lg Hannes Grasserbauer 
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